



SE REALIZARÁN MEDICIONES AÉREAS PARA LA INICIATIVA.

## Fotogrametría será la primera fase del nuevo plan regulador de Queilen

La Municipalidad de Queilen inició la primera etapa del nuevo Plan Regulador Comunal con una inversión de 32 millones de pesos. Un paso anhelado para el futuro urbano y social de la comuna, en que se definirán las bases para el crecimiento ordenado y sostenible para los próximos años.

El alcalde Marcos Vargas (DC), reconoció que se está

“dando un paso fundamental hacia el futuro de Queilen”, con esta iniciativa. Junto con remarcar que del total de la inversión \$5 millones son municipales, sostuvo que “este plan regulador no solo busca ordenar el crecimiento urbano, sino que garantizar que nuestra comuna se desarrolle de manera sostenible, mejorando la calidad de vida de nues-

tros vecinos y creando nuevas oportunidades”.

Agregó el jefe consistorial que este proyecto “considera el territorio desde el cruce de Detico hasta Estero Mechay en el otro lado de la ciudad; sin duda un gran avance y de progreso futuro para toda nuestra comuna”.

Detalló Vargas que la licitación para esta fase de la iniciativa cierra el viernes.

Se buscará con la inversión realizar la fotogrametría de todo el territorio contemplado, incluso con utilización de drones. Esta técnica de estudio y medición será la base para las próximas etapas que se vayan implementando de manera progresiva, con el compromiso de mantener un proceso participativo que involucre a los vecinos y actores locales. 🌐